川と街道が織



December 2022 Vol.202



# PHOTO

#### 隅田駅に感謝を込めて

10月30日、JR隅田駅の駅舎撤去に伴い、「隅田駅感謝 祭」が行われました。旧駅舎は、平成23年に隅田中学校の美 術部員が駅舎に絵を描き、皆さんに親しまれてきました。当日 は、当時の部員や現役部員、駅利用者などが訪れ、駅舎へ感謝 を込めた言葉や絵が書き込まれました。壁の絵の一部は隅田中 学校に保管され、新駅舎には旧駅舎の写真が展示されています。











## すこやか橋本まなびの日

11月13日、県立橋本体育館で「すこやか橋本まなび の日」が行われました。会場では、さまざまなブースの 出展や、子どもたちによる発表会が行われ、子どもから 高齢者までたくさんの人でにぎわいました。









# Hashi Photo Spot

### 恋野橋

(恋野)

令和2年3月に新設された橋です。天気が 良い日は、歩道にハートマークの影ができ、 背面にある紀の川などと一緒に美しい景色が 撮影できます。場所など詳しくは

市ホームページ(右の二次元コ ド)をご覧ください。











市の人口(令和4年10月31日現在) 60,348人(前月比-66人)/女31,858人/男28,490人/世帯数27,471世帯